

Liebe Cottbuserin und lieber Cottbuser,

Cottbus ist eine attraktive und lebenswerte Stadt. Seit vielen Jahren lebe ich im Norden unserer Stadt - in Neu- Schmellwitz. Hier bin ich zu Hause und habe drei Kinder großgezogen.

Beruflich erfahre ich als Stadtteilmanagerin die Bedürfnisse von Menschen für ihr Lebens- und Wohnumfeld. Ich erlebe täglich, wie wichtig es Cottbuserinnen und Cottbusern ist, das eigene grüne Umfeld mitgestalten zu können. An den Bedürfnissen der Menschen in den Ortsteilen hat sich die zukünftige Entwicklung von Cottbus zu orientieren. Dazu gehören auch neue Formen der Beteiligung für Einwohnende unterschiedlichen Alters.

Zur Wohn- und Lebensqualität gehören bezahlbares Wohnen und eine lebenswerte, grüne Umwelt. Viel haben wir hier erreicht. Viele neue Herausforderungen, wie der Cottbuser Ostsee und der Erhalt der Kulturlandschaft, stehen noch vor uns.

Packen wir sie an!

Seit vielen Jahren engagiere ich mich genau zu diesen Themen ehrenamtlich als Stadtverordnete. Damit diese zukünftigen Aufgaben gelingen können, kandidiere ich im Wahlkreis 1 für die Stadtverordnetenversammlung.

Entscheiden Sie am 26. Mai mit über die "Politik vor Ort". Wählen Sie mich - für ein lebenswertes grünes und zukunftsfähiges Cottbus.

Ihre Karin Kühl